

## El Intendente Gasparini mantuvo reunión con el jefe del CPR

Escrito por Administrador  
Martes, 08 de Noviembre de 2016 00:00

---

{besps}secretariageneral08112016|width=215|height=161{/besps}

El pasado día viernes 4 de noviembre, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión con el titular del CPR (Comando de Patrulla Rural) comisario Juan Laraignee. Ambos dialogaron acerca de las diversas acciones que se desarrollan a fin de evitar los delitos en las zonas rurales y de diversas problemáticas de seguridad. Gasparini aprovechó el encuentro para hacerle entrega de un nuevo equipo de radio.